

COMPARACIÓN SALARIOS FÚTBOL-COSTA RICA & ESTADOS UNIDOS



Cuadro Comparativo de Salario

País	Salario por Mes como Futbolista al Ingresar a Primera División	Precios Canasta Básica & Alquiler	Ahorro Anual Posible Viviendo con 600 mil colones (\$1,000) por mes con Título Universitario de Bachillerato
Costa Rica	220 mil colones al mes (\$366).	Similar a Estados Unidos.	Más bien queda en números rojos. Le faltan \$634 al mes para poder disponer de \$1,000 al mes para vivir.
Estados Unidos	3 millones de colones al mes (\$5,250).	Similar a Costa Rica.	30 millones 600 mil colones (\$51,000)

*\$1 equivale aproximadamente a 600 colones.

*Por un pago de \$Equis Cantidad de Dólares, lo multiplicás por 600 colones para saber cuántos Colones son.

*Por un pago de Equis Cantidad de Colones, lo dividís por 600 colones para saber cuántos Dólares son.

Evidencia Salario de Futbolista en Estados Unidos al Ingresar a Primera División

*El Salario Anual es de 37 millones de colones aproximadamente (\$63,000). Es decir, 3 millones de colones al mes (\$5,250).



<https://www.burgundywave.com/2021/2/9/22275349/mls-and-mlspa-ratify-new-collective-bargaining-agreement>

f SHARE



Photo by Omar Vega/Getty Images

After pushing back the deadline twice, Major League Soccer and the Major League Soccer Players Association have ratified a new, seven-year Collective Bargaining Agreement.

<https://www.burgundywave.com/2021/2/9/22275349/mls-and-mlspa-ratify-new-collective-bargaining-agreement>

f FACEBOOK

- Minimum salaries for players on the senior roster increase from \$81,375 in 2021 to \$125,875 in 2027.
- Minimum salaries for players on the reserve roster increase from \$63,547 in 2021 to \$97,700 in 2024.

Colorac
Dantou

-Evidencia tomada del Website <https://www.burgundywave.com/2021/2/9/22275349/mls-and-mlspa-ratify-new-collective-bargaining-agreement>

Evidencia Salario de Futbolista en Costa Rica al Ingresar a Primera División

*El Salario Anual es de 2 millones 600 mil colones aproximadamente (\$4,350). Es decir, 220 mil colones al mes (\$366).



Deportes

Pérez Zeledón reporta los salarios más bajos En la primera división



Pérez Zeledón debutó en el Torneo Clausura 2020 con una derrota ante Jicaral el domingo. (Foto: Prensa Pérez Zeledón)

¢216.000 MENSUALES

Una fuente fidedigna indicó a El Diario del Pueblo que los principales jugadores de los Guerreros del Sur aparecen con un ingreso mensual promedio de ¢216.000. Eso incluye a varias de las figuras más experimentadas del equipo, muchos de los cuales fueron campeones con P.Z. en el Torneo Apertura 2017. Los principales fichajes que llegaron después de esa campaña y que todavía se mantienen en la institución generaleña también registran ese monto como ingreso promedio mensual. Esa cifra contrasta con los salarios que pagan los clubes más tradicionales como Saprissa, Alajuelense y Herediano.

Tal como informamos en nuestra edición del martes, Christian Bolaños, del Deportivo Saprissa, y Jonathan McDonald, de Liga Deportiva Alajuelense, son los futbolistas costarricenses con los salarios más altos en la primera división.

Durante los últimos 21 meses Bolaños tuvo un ingreso mensual promedio de ¢9 millones, lo cual lo convierte en el futbolista mejor pagado del país. Eso es lo que reporta el Deportivo Saprissa Sociedad Anónima Deportiva como sueldo para el mundialista de Corea-Japón 2002, Brasil 2014 y Rusia 2018.

McDonald registra una remuneración promedio mensual de ¢7 millones de la Asociación Liga Deportiva Alajuelense. Esa es la cifra que viene recibiendo desde hace tres meses, aunque en los últimos ocho años tuvo un salario mensual promedio de ¢5,9 millones en la Liga.

OTROS CON MONTOS BAJOS

Después de Pérez Zeledón, los equipos que reportan salarios más bajos en la máxima categoría son el Municipal Grecia y Guadalupe FC. En estos clubes hay varias escalas de sueldos, pero en el cuadro griego jugadores registran remuneraciones mensuales de ¢300.000 y ¢350.000 en promedio.

En el caso de los guadalupanos varios de sus titulares registran salarios de ¢375.000, ¢390.000 y ¢394.000. Existe la posibilidad de que algunos de los futbolistas que aparecen con sueldos bajos no estén contratados a tiempo completo y se encuentran bajo un vínculo de medio o un cuarto de tiempo.

También es probable que algunos se encuentren a préstamo y su ficha pertenezca a otro plantel, por lo que el pago del salario pueden compartirlo los dos equipos.

-Evidencia tomada de Reportaje del Diario Extra-